

SOSTENIBILIDAD Y EMPRESA:

# Sello PRO de la CChC también presente en la macrozona centro

Estas son algunas de las organizaciones de la macrozona centro que se sumaron este año al Sello PRO de la Cámara Chilena de la Construcción. Este sello se ha transformado en una herramienta clave para ayudar a mejorar la gestión de las empresas y ser reconocidas por sus prácticas sostenibles y su compromiso con los trabajadores, comunidad y el medio ambiente.



**Aspiramos a los más altos estándares empresariales en todos los ámbitos en que desarrollamos nuestra actividad. En este sentido, esperamos que Sello PRO amplíe nuestra visión sobre las tendencias del entorno y ayude a prepararnos proactivamente para enfrentar los desafíos del futuro cercano, y que nos de una guía para implementación global de una política de trabajo sostenible. Por otra parte, es imperativo incorporar políticas y prácticas de sostenibilidad en la industria para cumplir y satisfacer las altas expectativas, necesidades y exigencias que imponen las nuevas tendencias y los distintos grupos de interés. Finalmente, el enfoque de sostenibilidad de Sello PRO, nos abre la posibilidad de colaboración activa con las partes interesadas de nuestro negocio".**

Aldo del Río, gerente corporativo de Gestión de Personas de Emarsa.



**Con la adhesión al Sello PRO, nuestra expectativa principal es optimizar nuestros procesos internos, identificando áreas de mejora para impulsar la eficiencia y la innovación como un factor diferenciador. Además, buscamos demostrar nuestro compromiso con la calidad y la sostenibilidad, robusteciendo nuestra nueva área de asesorías en economía circular y sostenibilidad ambiental, e influir en nuestros clientes para que adopten mejores prácticas ambientales, de eficiencia hídrica y energética en sus proyectos. La Región de Valparaíso enfrenta crisis como incendios, socavones y terremotos, y la construcción sostenible puede fortalecer la resiliencia de las edificaciones y la infraestructura urbana mediante la adopción de medidas preventivas".**

Andrea Ceruti, gerente de Desarrollo y Proyectos de Ceruti & Asociados.



**La sostenibilidad es uno de nuestros valores como empresa, que mediante el acompañamiento y las herramientas que nos ofrece Sello PRO, le esperamos dar una nueva mirada, crecer y mejorar en su gestión. El valor de la sostenibilidad radica en que tenemos una gran responsabilidad social y un desafío como industria, que nos compromete a minimizar su impacto y en este proceso mejorar la vida de nuestros colaboradores, comunidades y respeto por el medio ambiente. La sostenibilidad en la Región de O'Higgins tiene un gran potencial de desarrollo que, en un justo equilibrio, nos lleva a satisfacer las necesidades actuales de vivienda actuando con responsabilidad, mitigando nuestros procesos y promoviendo un desarrollo económico y social responsable".**

Ian Pablo Córdano, gerente de Construcción de Constructora Romeral.



**Con el Sello PRO buscamos validar y reforzar nuestro compromiso con la sostenibilidad a través de un estándar reconocido en la industria nacional. Es esencial demostrar que nuestras operaciones y productos no solo están diseñados para maximizar la productividad, sino también para minimizar el impacto ambiental y fomentar relaciones sólidas con las comunidades donde operamos. Incorporar sostenibilidad tiene el potencial de transformar uno de los sectores más influyentes, pero también uno de los más desafiantes respecto del impacto ambiental y social. Así, en nuestra región, trabajamos desde los tres pilares clave de la sostenibilidad: medio ambiente, personas y sociedad".**

José Luis Villalón, gerente general de Hilti Group.



**Nuestra incorporación al Sello PRO tiene como principal expectativa fortalecer nuestro compromiso con la sostenibilidad, profesionalismo y excelencia. Queremos consolidarnos como una empresa líder que honra su propósito al implementar prácticas responsables y éticas en toda su cadena de valor. La sostenibilidad no es solo una necesidad, es una oportunidad para transformar la industria de la construcción en un motor de cambio social y ambiental. Al incorporar prácticas sostenibles, podemos reducir nuestra huella ecológica, optimizar los recursos y promover soluciones innovadoras. Igualmente, la integración de la sostenibilidad en el sector inmobiliario es clave para enfrentar los desafíos habitacionales prioritarios de Chile".**

Sara Narbona, gerente de Personas y Asuntos Corporativos de Euro.